

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

21ª y 22ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 26 de 2024



Principios
Congregación

“Los padres deben conversar y entrenar a sus hijos. Deben ser sensibles a las preguntas que ellos tengan, y si no las hacen, todavía tienen la obligación de enseñarles sobre las preguntas que tienen todos los jóvenes con respecto a las enseñanzas erróneas de las ideologías y teorías humanistas.”

Si no estudia la Biblia con regularidad con sus hijos, es muy probable que con el tiempo deje de importarles lo que ella tiene que decir. "Tener un piano no hace al pianista" y ser un padre cristiano no significa que automáticamente traspasamos nuestras doctrinas y moral a nuestros hijos.

Algunas de las herramientas que tenemos para cumplir nuestro rol de autoridad:

TERCERO: Con la guía de sus líderes y su investigación personal y si los medios económicos se lo permiten, matricular a sus hijos en una escuela cristiana reconocida por su fidelidad a las escrituras y enviar a sus hijos a conferencias con líderes expertos en doctrina y ética cristiana para que tengan una visión panorámica de su fe y compartan con otros jóvenes cristianos que tienen la misma fe.

“Debes comprometerte con todo tu ser a cumplir cada uno de estos mandatos que hoy te entrego. Repíteselos a tus hijos una y otra vez. Habla de ellos en tus conversaciones cuando estés en tu casa y cuando vayas por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes.” (Deuteronomio 6:6-7)

“El temor del Señor es la base de la verdadera sabiduría; todos los que obedecen sus mandamientos crecerán en sabiduría.” (Salmos 111:10)

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

21ª y 22ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 26 de 2024



Principios
Congregación

Conclusión:

“Algunos padres cristianos pueden evitar gastos innecesarios y enviar a sus hijos a las escuelas cristianas. Lamentablemente no todos tienen los ingresos suficientes para poder hacerlo y quienes no pueden, deberían considerar home schooling o escuela en el hogar.”

“Estar en una escuela pública siempre será difícil y un gran desafío para los hijos de los cristianos. Los padres que no entrenan a sus hijos en el hogar los están entrenando para fracasar.”

LA EDUCACIÓN EN EL HOGAR: UNA ALTERNATIVA MARAVILLOSA.

“Hoy más que nunca los padres pueden educar a sus hijos en el hogar pues existen programas de educación cristianos que brindan todo el apoyo para que los padres, aunque no estén preparados, reciban preparación para realizar una buena educación.”

La educación en el hogar permite el discipulado bíblico.

- La razón número uno para educar a nuestros hijos en el hogar es establecer un fundamento bíblico claro y firme para sus vidas.
- Al integrar los principios cristianos en las lecciones diarias, los padres que educan en el hogar sientan las bases para una cosmovisión bíblica.
- Los padres tienen la posibilidad de enseñarles a vivir con integridad basados en los valores cristianos que se exigen.
- La educación en el hogar proporciona la oportunidad de realizar una educación personalizada.
- La educación en el hogar cultiva fuertes lazos familiares.
- La educación en el hogar reduce la exposición a influencias negativas.

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

21ª y 22ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 26 de 2024



¿Es usted un pastor que está considerando organizar un grupo de educación en el hogar, en su iglesia o tal vez una escuela cristiana? ¿Está dispuesto a ser una ayuda para que los niños cristianos reciban una educación cristiana de esta manera?

La iglesia y la educación en el hogar.

La educación en el hogar debería ser una extensión natural del entrenamiento que la congregación y los padres deben entregar a sus hijos. Dado que los padres deben discipular a sus hijos y la iglesia debe apoyar a la familia, la participación de la iglesia abriendo una escuela para entrenar a padres que desean tener educación para sus hijos en casa, es esencial.

Conclusión:

“La educación cristiana en el hogar es una gran herramienta para que los miembros de la familia vuelvan a conocer a Dios correctamente, y a partir de ese conocimiento amarlo, imitarlo, tener como meta ser como él y modelar nuestra fe para que nuestros hijos reciban todas las herramientas y el conocimiento bíblico necesario para saber vivir como Dios ordena, sea que ellos elijan hacerlo o no.”

NOTAS:
